



Début de la visite du métropolite Hilarion de Volokolamsk à Rome

Au soir du 14 octobre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Rome pour une visite officielle qui durera jusqu'au 18 octobre.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le président du DREE représentera l'Église orthodoxe russe à la III assemblée plénière de l'Assemblée générale extraordinaire des évêques catholiques sur le thème « Les Problèmes pastoraux de la famille dans le contexte de l'évangélisation ». Pendant sa visite, le métropolite Hilarion rencontrera le Pape François de Rome, le pape émérite Benoît XVI, le cardinal Pietro Parolin, le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. Il interviendra lors de l'ouverture de l'année universitaire à la faculté de théologie d'Italie du Sud de Naples.

Le métropolite Hilarion est accompagné du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le père Alexis Dikarev, du secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes et le hiérodiacre Nicolas (Ono), étudiant en master à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode.